

On nous assure que les travaux du parachèvement extérieur et intérieur de la belle église du village de la station de Sainte-Flavie commenceront au printemps. L'extérieur de l'église et de la sacristie sera recouvert d'un mur en brique. On construira en même temps un presbytère pour le logement de M. le desservant. Monseigneur l'Evêque a porté tous les décrets voulus à ces fins.

A la demande de Sa Grandeur, les fidèles de cette desserte se sont engagés généreusement à prélever sur eux une répartition volontaire suffisante pour couvrir les frais de l'exécution de ces travaux.

— Avec l'autorisation de Sa Grandeur Mgr Blais, le Rév. M. F. X. Dumais, a bénî le 13 septembre, à St-Edouard des Méchins et le 4 octobre à St-Paul des Capucins, deux belles statues de saint Antoine de Padoue. M le prédicateur invité pour ces deux circonstances n'ayant pu se rendre, le Rév. M. Dumais a fait le sermon dans ces deux missions sur les vertus du saint, qu'il a proposé comme modèle à ses auditeurs. La bénédiction faite à St-Edouard des Méchins a eu lieu un lundi ; cependant on dit que tous les fidèles étaient présents et que la collecte faite à cette occasion, témoigne hautement de leur générosité.

— A la demande de MM. les curés A.-A. Soucy et P.-C. Saindon, les RR. PP. Pacifique et Bonaventure, du couvent des Capucins de Ristigouche, viennent de diriger les exercices de retraites dans la paroisse de Ste-Anne-des-Mônts et les missions qui en dépendent, et la paroisse de St-Norbert du Cap-Chat. A Ste-Anne-des-Mônts la retraite a duré du 24 octobre au 12 novembre. Puis les RR. Pères se sont séparés pour se rendre, le R. Père

Rona  
1er  
Mart  
Bonap  
école  
Les I  
Norb  
On a  
une f  
ces jo  
dans  
Ainsi  
s'emp  
la par  
table  
enfan  
la grâ  
facile,  
cérème  
Capuc  
ont po

pelle d  
repos  
décédé  
R. P.  
conseil  
teur de  
depuis  
que de